



STEP BY STEP

～ 思考 志考 試考 ～

射水市立新湊中学校

第1学年 学年通信

2026年1月9日 1月号

新年のご挨拶

新年明けましておめでとうございます。

保護者の皆様には、昨年中も本校の教育活動に温かいご理解とご協力を賜り、心より御礼申し上げます。

1年生は4月からの学校生活の中で、仲間とともに多くの経験を積みながら、確かな成長を見せてきました。

新しい年も、一人ひとりの歩みに寄り添いながら、学年団一丸となって支援してまいります。

本年もどうぞよろしくお願ひいたします。



これまでの成長・これからの期待

2学期は、校外学習・総合的な学習の時間・日々の授業や仲間との関わりを通して、生徒たちの主体的な姿や協働する姿が多く見られた学期でした。学年全体としてのまとまりも深まり、成長を強く感じています。

3学期は、1年間の学びをまとめ、次の学年へつながる大切な時期です。これまでに培ってきた「自分で考える姿勢」や「仲間と協力する力」を、生活や学習の中でさらに発揮してほしいと考えています。

今年度の総合的な学習の時間のテーマ「新湊とわたし～地元の魅力を再発見～」のもと、高岡市・富山市での校外学習や地域理解の学習を進めてきました。3学期はいよいよ“インタビュー活動”に取り組みます。地域の方々との対話を通じて、自分たちのまちを支える人々の思いに触れ、生徒たちの視野がさらに広がることを期待しています。

また、冬休みの課題で取り組んだ高校調べや、自己理解の学習（ジョハリの窓など）を土台として、これから進路について考えていく時期にも入っていきます。自分の良さや可能性に気づき、「一步踏み出す力」を育てていけるよう、学年として丁寧に支援してまいります。

授業初め

冬休み明けテストを終え、3学期の授業が始まりました。A組は理科、B組は体育が授業初めでした。どちらのクラスも前向きに学習に向かう姿が見られました。

< A組 理科 ～力のはたらき～ >

身の回りの現象に興味をもちながら、意欲的に取り組んでいました。



< B組 体育 ～創作ダンス～ >

グループの仲間と振り付けやフォーメーションを話し合いながら、表現を工夫する姿が見られました。



1月の主な行事

□校内書初大会（1/8）

新年のスタートとして心を整え、集中して取り組みました。



<金賞>丁寧に積み重ねてきた努力が形になりました。



□冬休み明けテスト（1/8～9）

休み中の学習の成果を確認し、3学期の学習へつなげていきましょう。



□年賀状抽選会（1/14）

全校で楽しむ恒例イベント。みんなの“運試し”の時間です。

□身体測定（1/19）

□市中教研のため、給食後下校（1/30）



生徒・保護者の皆さんへ

冬休み明けの学校生活をスムーズに送るためには、生活リズムの安定、スマホ・SNS の適切な使い方、外出時の安全確保が大切です。ご家庭でも引き続きお声かけいただけますと幸いです。

3学期も、生徒の成長と日々の学びを大切にしながら、学年団一丸となって取り組んでまいります。

本年もどうぞよろしくお願ひいたします。